



## La Usal y GSK Aranda firman un contrato de investigación

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Usal y el centro de producción farmacéutica de GSK en Aranda de Duero han firmado un contrato de investigación con el objetivo de potenciar y consolidar las colaboraciones en I+D+i, que desde hace varios años vienen realizando ambas entidades.

En este sentido, la institución académica, a través de su Servicio de Difracción de Rayos X, mantiene un acuerdo técnico con GSK que permite a la farmacéutica burgalesa «la posibilidad de contar con un gran equipo de profesionales de prestigio», tal y como explica la gerente del departamento de Control de Calidad de GSK Aranda, Yolanda Vilches. Así, y gracias al acuerdo, la Usal apoyará a GSK

Aranda en la mejora de sus procesos, como la identificación y la cuantificación de formulaciones farmacéuticas, la colaboración en investigaciones, la determinación del tamaño de las partículas o la determinación de las estructuras cristalinas, entre otros.

El establecimiento de este contrato «permitirá abordar nuevas líneas de investigación y mejorar el equipamiento disponible, basándonos en el intercambio de conocimientos». De esta forma «se incrementarán las prestaciones, beneficiándose tanto los miembros de la comunidad universitaria, como los profesionales de empresas», explicó la responsable del Servicio de Apoyo a la Investigación de la Usal, Julia Almeida.